

引田望月 Hikita Mitsuki

立教大学

出身地:埼玉県



【趣味】

「日本舞踊、映画鑑賞、読書。最近は一一眼レフカメラで人物や風景の撮影をしています。あと高校時代からスイーツ作りをしています」

【特技】

「中学時代から定期的にランニングをしているので、走ることは好きです。できる限り毎晩、3~4kmはランニングをしています。中学時代は駅伝大会の選手にも選ばれました」

あなたの好きなスポーツは何ですか？

「もちろん野球、その他のスポーツとしてはテニス、サッカー、バレーボール、ゴルフ、ランニング、ウォーキング。中学まではバレーボールをやっていました」

野球に興味はありますか？

「もちろん、興味があります。興味をもったきっかけは、六大学野球からです。立教大学のマネージャーの子と仲が良く、野球部の人たちとも話すようになり、実際に球場まで応援しに行ったのがきっかけです。幼い頃は親や親戚の方に野球観戦に連れて行ってもらっていました」

好きな野球チームは？

「全チーム、好きです。中でも私が生まれも育ちも埼玉なので埼玉西武ライオンズ。あと横浜DeNAベイスターズ、阪神タイガースも好きです。他にもソフトバンクホークスの内川聖一選手など好きな選手が多いです」

野球を見たことはありますか？

「最近は大六大学野球をよく観戦に行きます。プロ野球は、両親と一緒に巨人戦や西武ライオンズ戦などを観戦していました」

野球をやったことがありますか？

「高校の授業でソフトボールをやっていました。友達とキャッチボールも、よくやっていました」

野球を観戦するとしたら誰と観に行きますか？

「平日、女の子同士3~4名くらいで観戦へ行きたいです。おいしいものを食べながら、楽しみながら観戦したいです」

あなたにとって野球とは？

「選手が一生懸命にプレーしている姿や感動を、多くの人たちに伝えていきたいです」

球活アンバサダー任命を受けて

「大学で学ぶ知識や教養は、大切なものです。でも野球・ソフトボールというスポーツから学べることも沢山あると思うのです。例えば球場へ野球観戦へ行く、野球が好きな方と一緒に大声を出して応援したり、ユニフォームを着たりすることで、特別な連帯感が生まれる。大学、バイト先とは異なる、野球というスポーツ独特の連帯意識や、熱い思いが観戦を重ねるたびに大きくなります。最近、キャッチボールもしているのですが、観戦とはまた違う楽しみがわかるようになってきました。この連帯感やワクワク感、同世代はもちろん、子供たちにも伝播させたい、そのように思っています」